

Servicio de Salud Maule anuncia apoyo para la reposición de la Posta de Salud Rural en Pahuil, Chanco

En un evento significativo para la comunidad del sector de Pahuil, la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro, anunció el compromiso de la institución para apoyar la reposición de la Posta de Salud Rural de Pahuil. Esta decisión refleja el compromiso del Servicio de Salud Maule con la mejora de la infraestructura sanitaria en las zonas rurales de la región.

La reunión contó con la presencia del alcalde de Chanco, Marcelo Waddington, y la jefa comunal de salud de atención primaria (APS), Pablina Sánchez, quienes acompañaron en este importante anuncio. En la ocasión se visitó el sector donde será relocalizada la posta del sector Pahuil, lo que permitirá garantizar un mejor acceso a atención, ya que estará a un costado de la vía principal que conecta la ciudad de Chanco con Constitución.

Según informó la directora SSM, "Hemos desarrollado diversas actividades en Chanco. Nos reunimos con el alcalde, con quien revisamos la reposición de la posta de salud rural y la actualización de la inscripción per cápita. También visitamos en el sector de Pahuil, el terreno que se está entregando para la construcción y hemos visto que cumple la normativa", concluyó.

La reposición de la Posta de Salud Rural en Pahuil es

una muestra del compromiso con la salud y el bienestar de todos los ciudadanos del Maule. Sabemos que la salud es un derecho fundamental y es nuestro deber asegurar que cada persona, independientemente de donde viva, tenga acceso a atención médica de calidad.

Este proyecto no solo mejorará la infraestructura existente, sino que también permitirá una atención más oportuna y efectiva para los residentes del sector.

